

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Estudiantes de Primaria de siete comunidades autónomas visitan Navarra durante el mes de marzo

*Entre los meses de abril y mayo serán los alumnos de Navarra quienes se desplacen a otras comunidades, en el marco del programa Escuelas viajeras*

Miércoles, 14 de marzo de 2012

Estudiantes de 5º y 6º de Primaria, de siete comunidades autónomas, se encuentran visitando Navarra en el marco del programa Escuelas viajeras. En los meses de abril y mayo serán los alumnos y alumnas navarras quienes se desplacen a otras comunidades.

En concreto, los estudiantes que visitan la Comunidad Foral proceden de

los centros públicos que se indican, de las siguientes provincias, por orden alfabético de las mismas: Solymar de Matagorda (Almería); Gesta 2 de Oviedo (Asturias); Raimundo de Miguel de Belorado (Burgos); Rodrigo Dávila Martín de Castañar de Ibor (Cáceres); Marcial Solana de La Concha de Villaescusa (Cantabria); Fernando Guanarteme de Gáldar (Gran Canaria); Santa Bárbara de Matarrosa del Sil (León); Carrasqueira de Vigo (Pontevedra), y La Besana de Mota del Marqués (Valladolid).

Durante su estancia en Navarra, los asistentes al programa se hospedan en el "Centro Puente" de Puente la Reina, donde disponen de aulas y material necesario para el desarrollo de las actividades preparatorias de cada visita. Los recorridos previstos abarcan desde Baztan y los valles pirenaicos (foces de Lumbier y Arbayún, Belagua y Roncal), hasta los monumentos y municipios situados en el Camino de Santiago (Monasterio de Irache, Estella y Puente la Reina), Pamplona y el sur de Navarra (Olite y las Bardenas Reales).

Por su parte, a partir del próximo mes de abril, estudiantes de 5º y 6º de Primaria, de nueve localidades navarras, viajarán a Andalucía, Asturias, Islas Baleares, Extremadura, Galicia, León, Murcia, Soria y Tenerife.

Los centros que iniciarán el programa en abril son: CP Otero de Navascués de Cintruénigo (Islas Baleares), CP Virgen de Gracias de



Grupo de estudiantes que se encuentra visitando Navarra.

Cárcar (Extremadura), CP San Donato de Etxarri-Aranatz (Murcia), CP Francisco Javier Sáenz de Oiza de Cáseda (Soria), CP Gartzain de Gartzain (Tenerife). Por su parte, la lista de centros que viajarán a otras comunidades en el mes de mayo comprende los siguientes: CP Arotezenea de Narbarte (Andalucía), CP Virgen de Nieves de Dicastillo (Asturias), CP San Fausto de Ancín (Galicia) y CP Virgen de la Oliva de Carcastillo (León).

### **Nueva convocatoria entre septiembre y noviembre**

El programa Escuelas viajeras es una iniciativa impulsada por el Ministerio de Educación en colaboración con las comunidades autónomas, que se dirige a estudiantes de 10 y 11 años (5º y 6º de Primaria) con el objeto de que conozcan el entorno natural, social y cultural de otra región española, así como a fomentar la solidaridad interterritorial y el respeto por diferentes culturas.

El programa se desarrolla en dos convocatorias: una entre los meses de marzo y mayo, y una segunda entre septiembre y noviembre. En esta última fase participarán, por parte de Navarra, los centros públicos Virgen de Nieves de Sesma (Andalucía), Francisco Arbeloa de Azagra (Burgos), Río Arga de Berbinzana (Extremadura), San Veremundo de Villatuerta (Galicia), San Babil de Ablitas (León), Atakondoa de Irurzun (Madrid), Xabier Zubiri de Zubiri (Melilla) y San Juan de Jerusalém de Cabanillas y Juan de Palafox de Fitero (Salamanca).

Paralelamente, se desplazarán a la Comunidad Foral estudiantes procedentes de Andalucía, Aragón, Islas Baleares, Castilla y León, Extremadura y Galicia.